



AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL RESTREINT

N° 04 /AONR/EDC/CIPM/2026 DU 12 AOÛT 2026

**POUR LE RECRUTEMENT D'UN CONSULTANT EN CHARGE DE LA
RÉALISATION DES ÉTUDES TOPOGRAPHIQUES ET BATHYMÉTRIQUES POUR
LA CONSTRUCTION D'UN AMÉNAGEMENT HYDROÉLECTRIQUE AU PIED / EN
AVAL DU BARRAGE RÉSERVOIR DE MBAKAOU, SUR LE FLEUVE DJÉREM,
RÉGION DE L'ADAMAOUA.**

FINANCEMENT : BUDGET EDC, EXERCICE 2026

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de la mise en œuvre de son plan d'action et de ses missions de développement des infrastructures du secteur de l'électricité, le Directeur Général de Electricity Development Corporation (EDC) lance un Appel d'Offres National Restreint pour le recrutement d'un Consultant chargé de la réalisation des études topographiques et bathymétriques pour la construction d'un aménagement hydroélectrique au pied / en aval du barrage réservoir de Mbakaou, sur le fleuve Djérem, région de l'Adamaoua

2. Consistance des travaux

Les prestations objet du présent Appel d'Offre consistent à réaliser une étude topographique et bathymétrique servant de base pour l'élaboration de l'APD du projet de construction d'un aménagement hydroélectrique au pied / en aval du barrage réservoir de Mbakaou, sur le fleuve Djérem, Région de l'Adamaoua.

Pour atteindre cet objectif, le Consultant sera notamment chargé de réaliser les prestations ci-après, sans que cette énumération soit limitative :

- Collecter toutes les données topographiques et bathymétriques disponibles et en faire une analyse critique ;
- Acquérir les données topographiques satellitaires complémentaires ou additionnelles de la retenue existante ;
- Réaliser des investigations bathymétriques complémentaires et approfondies pour la phase d'APD ;
- Produire un jeu de données actualisés et complets rattachés au Réseau Géodésique National du Cameroun (institué en 2012) ;
- Établir les lois HSV (Hauteur–Surface–Volume) du barrage réservoir de Mbakaou et du seuil en rivière.

La consistance de ces prestations est détaillée dans les Termes de Référence (TDR) du présent DAO.

3. Tranches/Allotissement

Les prestations sont constituées en un lot unique.

4. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de **trois cent millions (300 000 000) de Francs CFA Toutes Taxes Comprises.**

5. Délai d'exécution

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des prestations objet du présent Appel d'Offres est de **six (06) mois.**

6. Participation et origine

La participation au présent appel d'offres est restreinte aux entreprises ci-après pré-qualifiées à l'issue de l'Avis de Sollicitation à Manifestation d'Intérêt N° 02/ASMI/EDC/DG/DEP/SDEIP/SDGAFF/2026 du 12 MAI 2026 pour le recrutement d'un Consultant en charge de la réalisation des études topographiques et bathymétriques pour la construction d'un aménagement hydroélectrique au pied / en aval du barrage réservoir de Mbakaou, sur le fleuve Djérem, région de l'Adamaoua :

N°	CANDIDATURE	PAYS D'ORIGINE	ADRESSE COMPLÈTE
1	FATSONS Engineering	FATSONS ENGINEERING SARL Adamou NSANGOU B.P. 2849 - Yaoundé, CAMEROUN Contact : Adamou NSANGOU, DIRECTEUR GENERAL. adamou.nsangou@fatsons.com Tél : +237 694 58 27 58/ +237 653 22 22 47	Cameroun
2	Groupe DMH Sarl/GIMARINE	DMH Sarl DASSI NUMBE Henri Email: infos@dmh-topo.com BP 10312 Douala-Cameroun Tél : (+237) 677-76-39-12 // 698-70-49-37	Cameroun
3	LS - Locatech Service SARL	Locatech Service SARL NNOUKA ASSOUE Email : infos@locatechss.com christian.assouke@locatechss.com ; Locatech Services SARL, située à Douala, Base Wouri Zone Portuaire Nord ; BP : 5417 - Douala Tel: (+237) 699915901 / 675352534 www.locatechss.com	Cameroun
4	Groupe Global Map Lumia / NIS.SARL	Global Map Lumia BIDJOGO BESSALLA André Junior Email : bidjogo@yahoo.fr cabnissarl@gmail.com BP : 35608, Cameroun, Yaoundé, Bastos Tel. (+237) 694 87 82 70, 698 78 12 64, 691 16 06 10	Cameroun

NB : Les candidats de la liste restreinte ne peuvent s'associer en groupement, ni entre elles, ni avec tout autre candidat.

7. Financement

Les prestations objet du présent appel d'offres sont financées par le **budget de EDC, Exercice 2026 et suivant, Ligne P010101.**

8. Mode de soumission

Le mode de soumission retenu pour cette consultation est **hors ligne.**

9. Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives un cautionnement de soumission, **acquitté à la main et timbrée au tarif en vigueur**, délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le ministre chargé des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics dont la liste figure dans la pièce 13 du DAO et dont le montant s'élève à **six millions (6 000 000) de Francs CFA** et valable jusqu'à **trente (30) jours au-delà de la date initiale de validité des offres.**

Ledit cautionnement de soumission, acquitté à la main et timbré au tarif en vigueur, devra être constitué conformément à la Lettre-circulaire N°000019/LC/MINMAP du 05 juin 2024 relative aux modalités de constitution, de consignation, de conservation, de restitution et de déconsignation des cautionnements sur les marchés publics.

Les cautionnements présentés dans le cadre des marchés publics sont constitués des titres émis par les établissements financiers de première catégorie autorisés par le Ministère chargé des Finances à émettre des cautions dans le cadre des marchés publics, et des récépissés de consignations délivrés par la CDEC. **L'absence de la caution de soumission accompagnée du récépissé de consignation délivré par la CDEC, entraînera le rejet pur et simple de l'offre.**

Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

10. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

La version physique du Dossier d'Appel d'Offres peut être consultée aux heures ouvrables de 07h30mn à 15h30mn au Bureau du Courrier de EDC, 4^{ème} étage, Porte 412, Immeuble Hibiscus, Avenue Charles de Gaulle, BP : 15111 Yaoundé, Tél : 222 23 19 30, 222 23 10 89, Fax : 222 23 11 13, E-mail : info@edc.cm dès publication du présent avis.

11. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

La version physique du Dossier d'Appel d'Offres peut être obtenue au Service du Courrier, 4^{ème} étage, Porte 412, BP : 15 111 Yaoundé, Tél : 222 23 19 30, Fax : 222 23 11 13, E-mail : info@edc.cm dès publication du présent avis, contre versement



**ELECTRICITY
DEVELOPMENT
CORPORATION**

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

d'une somme non remboursable de **cent mille (100 000) FCFA**, payable dans le compte-spécial CAS-ARMP N°335988 ouvert dans les agences de la BICEC.

La copie dudit reçu sera déposée au lieu de retrait du Dossier d'Appel d'Offres.

12. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en **sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme telles**, devra parvenir au Service du Courrier de EDC, 4^{ème} étage, Porte 412, Immeuble Hibiscus, Avenue Charles De Gaulle, BP : 15111 Yaoundé, Tél. : 222 23 19 30, Fax : 222 23 11 13, au plus tard le 15 SEPT 2026 à 12 heures, heure locale et devra porter la mention :

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL RESTREINT

N° 004 /AONR/EDC/CIPM/2026 DU 12 AOÛT 2026

**POUR LE RECRUTEMENT D'UN CONSULTANT EN CHARGE DE LA
RÉALISATION DES ÉTUDES TOPOGRAPHIQUES ET BATHYMÉTRIQUES POUR
LA CONSTRUCTION D'UN AMÉNAGEMENT HYDROÉLECTRIQUE AU PIED / EN
AVAL DU BARRAGE RÉSERVOIR DE MBAKAOU, SUR LE FLEUVE DJÉREM,
RÉGION DE L'ADAMAOUA**

« À n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »

13. Recevabilité des plis

Les pièces administratives, l'offre technique et l'offre financière doivent être placées dans des enveloppes différentes séparées et remises sous pli scellé.

Seront irrecevables par le Maître d'Ouvrage :

- Les plis portant les indications sur l'identité du soumissionnaire ;
- Les plis parvenus postérieurement aux dates et heures limites de dépôt ;
- Les plis non-conformes au mode de soumission ;
- Les plis sans indication de l'identité de l'Appel d'Offres ;
- Le non-respect du nombre d'exemplaires indiqué dans le RPAO ou offre uniquement en copies ;

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée conformément à la Lettre-circulaire N°000019/LC/MINMAP du 05 juin 2024 relative aux modalités de constitution, de consignation, de conservation, de restitution et de déconsignation des cautionnements sur les marchés publics ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation

concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable

14. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en **deux (2) temps**.

L'ouverture des pièces administratives et des offres techniques aura lieu le **15 SEPT 2026** à 13 heures précises par la Commission Interne de Passation des Marchés de EDC dans la salle de réunion du 5^{ème} étage de EDC sis à l'Immeuble Hibiscus, Avenue Charles De Gaulle, BP : 15111 Yaoundé, Tél. : 222 23 19 30, Fax : 222 23 11 13.

Seules les offres financières des soumissionnaires ayant obtenu la note technique minimale qualificative seront ouvertes par la même Commission et dans la même salle à une date ultérieure après publication des résultats de l'évaluation technique.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne de leur choix dûment mandatée, même en cas de groupement d'entreprise.

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou l'autorité administrative compétente, conformément aux dispositions du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles doivent dater de moins de trois (03) mois à compter de la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis de d'Appel d'Offres.

En cas d'absence ou non-conformité d'une pièce du dossier administratif lors de l'ouverture des plis après un délai de 48 heures accordée par la Commission, l'offre sera rejetée.

15. Critères d'évaluation

Les critères d'évaluation sont constitués de deux (2) types : les critères éliminatoires et les critères essentiels.

15.1. Critères éliminatoires

- Absence du cautionnement de soumission timbré accompagné du récépissé CDEC à l'ouverture des plis ;
- Non production au-delà du délai de 48 heures après l'ouverture des plis, d'une pièce du dossier administratif jugée non conforme ou absente lors de l'ouverture des plis, (excepté le cautionnement de soumission) ;
- Fausses déclarations, manœuvres frauduleuses ou pièces falsifiées ;
- Note technique inférieure à 80 points sur 100 ;
- Absence de la déclaration sur l'honneur de non-abandon des chantiers au cours des trois (03) dernières années ;

- Non-respect du profil du chef de mission tel que préconisé dans le DAO ;
- Absence de la charte d'intégrité datée et signée ;
- Absence de la déclaration d'engagement au respect des clauses environnementales et sociales datée et signée ;
- Absence ou insuffisance de la capacité financière ;
- Absence d'un prix unitaire quantifié dans l'offre financière ;
- Absence d'un élément de l'offre financière (la soumission, l'état récapitulatif des coûts, les tableaux des coûts unitaires) ;
- Absence de l'offre financière témoin ;
- Absence des preuves d'acceptation des conditions du marché (CCAP et TDR dûment paraphés et signés avec la mention **lu et approuvé**).

15.2 Critères essentiels

Les offres techniques seront évaluées sur cent (100) points selon les critères suivants :

N°	Critère	Points
1	Présentation générale de l'offre	2
2	Référence du soumissionnaire dans la réalisation des prestations similaires	15
3	Méthodologie proposée en adéquation avec les TDR	40
4	Qualification et compétence du Personnel Clé	30
5	Matériel minimum requis	10
6	Programme de transfert de compétence	3
TOTAL		/100

Les critères et sous-critères essentiels sont détaillés dans le Règlement Particulier de l'Appel d'Offres (RPAO).

NB : Tout agent public listé parmi le personnel d'un soumissionnaire et qui n'a pas présenté tous les documents susceptibles de justifier sa libération de l'Administration, sera considéré comme non valable.

16. Attribution

Le Maître d'Ouvrage attribuera le marché au soumissionnaire présentant l'offre évaluée la **mieux disante** par combinaison des critères techniques et financiers.

17. Nombre maximum de lots :

Les prestations sont en **un lot unique**.



**ELECTRICITY
DEVELOPMENT
CORPORATION**

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

18. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant **quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.**

19. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Direction des Études et Projets de EDC sis à Immeuble Hibiscus, BP : 15 111 Yaoundé, Tél : 222 23 19 30, Fax : 222 23 11 13, porte 312.

20. Lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques

Pour toute dénonciation pour des pratiques, faits ou actes de corruption, bien vouloir appeler la CONAC au numéro 1517, l'Autorité chargée des Marchés Publics (MINMAP) (SMS ou appel) aux numéros : (+237) 673 20 57 25 et 699 37 07 48.

Yaoundé, le 12 AOUT 2026

Copie :

- MINMAP (pour information)
- ARMP (pour publication et archivage)
- DG/EDC (pour information)
- Président CIPM / EDC (pour information)
- Archives-Chrono / EDC





RESTRICTED NATIONAL INVITATION TO TENDER

N° 041 /RNIT/EDC/CIPM/2026 OF 12 AOUT 2026

**FOR THE RECRUITMENT OF A CONSULTANT TO CARRY OUT TOPOGRAPHIC
AND BATHYMETRIC SURVEYS FOR THE CONSTRUCTION OF A
HYDROELECTRIC PROJECT AT THE FOOT / DOWNSTREAM OF THE
MBAKAOU RESERVOIR DAM, ON THE DJÉREM RIVER, ADAMAOUA REGION.**

**FINANCING: EDC BUDGET,
FINANCIAL YEAR 2026**

1. Purpose of the Invitation to Tender

As part of the implementation of its action plan and its mission to develop infrastructure in the electricity sector, the Managing Director of Electricity Development Corporation (EDC) is launching a Restricted National Invitation to Tender for the recruitment of a Consultant to carry out topographical and bathymetric surveys for the construction of a hydroelectric development downstream from the Mbakaou reservoir dam on the Djérem River in the Adamaoua region.

2. Consistency of the work

The services covered by this Call for Tenders consist in carrying out a topographical and bathymetric study serving as a basis for the preliminary design (APD) for the construction of a hydroelectric facility at the foot of / downstream from the Mbakaou reservoir dam, on the Djérem River, Adamawa Region.

To achieve this objective, the services to be provided are as follows:

- Collect and critically analyse all available topographic and bathymetric data;
- Acquire supplementary or additional satellite topographic data of the existing reservoir;
- Carry out supplementary and in-depth bathymetric surveys for the Detailed Design phase;
- Produce an up-to-date and comprehensive dataset linked to Cameroon's National Geodetic Network (established in 2012);
- Establish the HSV (Height–Surface–Volume) equations for the Mbakaou dam reservoir and the river weir.

The scope of these services is detailed in the Terms of Reference (ToR) of this Bidding Document.

3. Allotment

The works are divided into **one (1) single lot**.

4. Estimated cost

The estimated cost after preliminary studies is **Three hundred million (300 000 000) CFA Francs, inclusive of all taxes.**

5. Time limits for execution

The maximum period provided by the Contracting Authority for the completion of the works subject to this call for tenders is **six (06) months.**

6. Participation and origin

Participation in this invitation to tender is restricted to the companies listed below, which were pre-qualified following Call for Expressions of Interest No.0611/ASMI/EDC/DG/DEP/SDEIP/SDGAFF/CSPMCP/2026, dated 13 May 2026., for the recruitment of a Consultant to carry out topographical and bathymetric surveys for the construction of a hydroelectric development downstream from the Mbakaou reservoir dam on the Djérem River in the Adamaoua region:

N°	CANDIDATURE	PAYS D'ORIGINE	ADRESSE COMPLÈTE
1	FATSONS Engineering	FATSONS ENGINEERING SARL Adamou NSANGO B.P. 2849 - Yaoundé, CAMEROUN Contact : Adamou NSANGO, DIRECTEUR GENERAL. adamou.nsangou@fatsons.com Tél : +237 694 58 27 58/ +237 653 22 22 47	Cameroun
2	Groupeement DMH Sarl/GIMARINE	DMH Sarl DASSI NUMBE Henri Email: infos@dmh-topo.com BP 10312 Douala-Cameroun Tél : (+237) 677-76-39-12 // 698-70-49-37	Cameroun
3	LS - Locatech Service SARL	Locatech Service SARL NNOUKA ASSOUE Email : infos@locatechss.com ; christian.assouke@locatechss.com ; Locatech Services SARL, située à Douala, Base Wouri Zone Portuaire Nord ; BP : 5417 - Douala Tel: (+237) 699915901 / 675352534 www.locatechss.com	Cameroun
4	Groupeement Global Map Lumia / NIS.SARL	Global Map Lumia BIDJOGO BESSALLA André Junior Email : bidjogo@yahoo.fr cabnissarl@gmail.com BP : 35608, Cameroun, Yaoundé, Bastos Tel. (+237) 694 87 82 70, 698 78 12 64, 691 16 06 10	Cameroun

NB: Candidates on the shortlist cannot form a group, either amongst themselves or with any other candidate.



7. Funding

The services covered by this invitation to tender shall be financed by the **EDC's 2026 budget, Financial Year 2026 and subsequent years, heading No P010101.**

8. Submission method

The submission method chosen for this consultation is **offline.**

9. Provisional bond

Each tenderer must attach in his administrative documents, **a hand-endorsed and stamped bid bond at the current rate**, issued by a financial body or institution approved by the Minister in charge of finance to issue bonds for public contracts and whose list appears in document 14 of the Tender File (TF), of an amount of **six million (6,000,000) CFA Francs and valid up to thirty (30) days beyond the initial date limit of the validity of bids.** Said bid bond, stamped, must be constituted in accordance with Circular Letter No. 000019/LC/MINMAP of June 5, 2024 relating to the terms of constitution, deposit, conservation of restitution and deconsignment of guarantees on public markets.

The guarantees presented in the context of public markets consist of securities issued by first category financial institutions authorized by the Ministry of Finance to issue guarantees in the context of public markets, and deposit receipts issued by the CDEC. **The absence of the bid bond accompanied by the deposit receipt issued by the CDEC will result in the outright rejection of the offer.** A bid bond produced but having no connection with the consultation concerned is considered absent. The bid bond presented by a bidder during the bid opening session is inadmissible.

10. Consultation of the Invitation to Tender File

The hard copy of the file may be consulted during working hours from 07:30 to 15:30 at the EDC Courier Office, 4th floor, Door 412, Hibiscus Building, Avenue Charles de Gaulle, BP: 15111 Yaoundé, Tel: 222 23 19 30, 222 23 10 89, Fax: 222 23 11 13, E-mail: info@edc.cm as soon as this notice is published.

11. Acquisition of the Bidding Document

The Tender File can be obtained from the Courier Service, 4th floor, Door 412, BP: 15 111 Yaoundé, Tel: 222 23 19 30, Fax: 222 23 11 13, E-mail: info@edc.cm upon publication of this notice, against payment of a non-refundable sum of **one hundred thousand (100,000) CFA Francs**, payable to the special account CAS-ARMP N°335988 opened in BICEC agencies.

The copy of the said receipt will be deposited at the place of withdrawal of the Tender File.



12. Submission of tenders

Each offer written in French or English in **seven (07) copies including one (01) original and six (06) copies marked as such**, must reach the EDC Courier service, 4th Floor, door 412, Hibiscus Building, Avenue Charles De Gaulle, BP 15111 Yaoundé, Tel.: 222 23 11 03 Fax: 222 23 11 13, at the latest on 15 SEPT 2026 at 12 noon, local time and must bear the mention:

RESTRICTED NATIONAL INVITATION TO TENDER
N° 004 /RNIT/EDC/CIPM/2026 OF 12 AOUT 2026
**FOR THE RECRUITMENT OF A CONSULTANT TO CARRY OUT TOPOGRAPHIC
AND BATHYMETRIC SURVEYS FOR THE CONSTRUCTION OF A
HYDROELECTRIC PROJECT AT THE FOOT / DOWNSTREAM OF THE
MBAKAOU RESERVOIR DAM, ON THE DJÉREM RIVER, ADAMAOUA REGION**
"To be opened only in the counting session"

13. Admissibility of tenders

The administrative documents, the technical offer and the financial offer must be placed in separate envelopes and submitted in a sealed envelope.

The project owner will not accept:

- bids bearing information on the identity of the tenderers;
- bids submitted after the closing date and time for submission of bids;
- bids non-compliant with the bidding mode;
- envelopes without indication on the identity of the Invitation to Tender;
- failure to comply with the number of copies specified in the RPAO or offer in copies only.

Any incomplete offer in accordance with the prescriptions of the Tender File shall be declared inadmissible. In particular, the absence of the bid bond issued in accordance with Circular Letter No. 000019/LC/MINMAP of June 5, 2024 relating to the terms of constitution, deposit, conservation, restitution and deconsignment of bonds on public contracts or non-compliance with the models of the documents in the Tender File, will result in the outright rejection of the offer without any recourse. A bid bond produced but having no connection with the consultation concerned is considered absent. The bid bond presented by a bidder during the bid opening session is inadmissible.

14. Opening of the bids

The bids shall be opened in **two (02) phases**,

The administrative documents and technical offers shall take place on 15 SEPT 2026 at 1:00 p.m. prompt by the EDC Tenders Board in the meeting room at the 5th Floor situated at Immeuble Hibiscus, Avenue Charles de Gaulle, PO BOX : 15111 Yaoundé, Tel. : 222 23 19 30, Fax : 222 23 11 13.



Only the financial offers of the tenderers that obtained a qualitative technical score of 80 shall be opened by the same Tenders Board and in the same room on a date to be announced later after the publication of the technical evaluation results.

Only bidders may attend this opening session or be represented by a single duly authorized person of their choice, even in case of a group of enterprises.

Under pain of being rejected, the required administrative documents must be submitted in originals or copies certified by the issuing service or the relevant administrative authority, in accordance with the provisions of the Special Regulations of the invitation to tender. They shall be no later than 3 (three) months old from the original deadline for the submission of tenders or must have been issued after the date of signature of the Tender Notice.

In case of absence or non-conformity of a document in the administrative file at the bid opening session, if the document is not produced within the 48-hour period granted by the Commission, the offer shall be rejected.

15. Evaluation criteria

There evaluation criteria consist of **two (02) types**, eliminatory criteria and essential criteria.

15.1. Eliminatory criteria

The elimination criteria are as follows:

- Absence of the stamped bid bond accompanied by the CDEC receipt at the opening of the bids;
- Failure to submit, within 48 hours of bid opening, deadline after the opening, a document of the administrative file deemed non-compliant or absent (except the bid bond);
- False déclaration, substitution, or falsification documents ;
- Technical score less than 80 points out of 100
- Absence of a sworn statement of non-abandonment of construction sites over the past last three (03) years;
- Failure to comply with the profile of the head of mission as recommended by the tender document;
- Absence of integrity charter dated and signed;
- Absence of the Commitment statement to comply with social and environmental clauses, duly filled and signed;
- Absence of or insufficient financial capacity;
- absence of a quantified unit price in the Financial Bid;
- Absence of an element of the financial offer (tender, the cost summary statement, the unit cost tables);
- Absence of the benchmark financial offer;

- Absence of proof of acceptance of the market conditions (CCAP and TOR initialed on each page with signature and stamp of the bidder on the last page precede by the words **read and approved**).

15.2. Essential criteria

The technical offers will be evaluated on one hundred (100) points according to the following criteria:

N°	Critère d'évaluation	Note
1	Presentation of the offer	2
2	Bidder's references in providing similar services	15
3	Proposed methodology in compliance with the Term of Reference	40
4	Qualification and skills of Key Personnel	30
5	Minimum equipment required	10
6	Skills transfer program	3
TOTAL		/100

The key criteria and sub-criteria are detailed in the Special Regulations of the Call for Tenders (RPAO).

NB: Any government worker listed among the staff of a bidder and who has not presented all the documents likely to justify his release from the Administration, shall be considered invalid.

16. Attribution

The Project Owner shall award the contract to the bidder with the **best evaluated** bid based on a combination of technical and financial criteria.

17. Maximum number of lots

The services are made up in a **single lot**.

18. Period of validity of offers

The tenderers remain committed by their offer for **ninety (90) days from the deadline fixed for the submission of tenders**.

19. Complementary information

Complementary technical information may be obtained during working hours from "Direction des Etudes et Projets", EDC headquarter, HIBISCUS building, Yaoundé, PO



**ELECTRICITY
DEVELOPMENT
CORPORATION**

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

box: 15 111 Yaounde, phone number: 222 23 11 03 / 222 23 19 30, fax: 222 23 11 13, 312 door.

20. Fighting corruption and malpractice

For any denunciation of corruption attempt practices, facts or acts, please call the National Anti-Corruption Commission (NACC) on 1517, the Authority in charge of Public Contracts (MINMAP) (SMS or call) on (+237) 673 20 57 25 and 699 37 07 48.

Yaounde 12 AOUT 2026

Copy:

- MINMAP (for information)
- ARMP (for publication and archiving)
- Project Owner (for information)
- CIPM EDC (for information)
- Archive / Chronos EDC

The Project Owner



Dr. Théodore NSANGOU